

Testplanungen und Studienaufträge

In den letzten Jahren haben die Entwicklung von Industriebrachen sowie die Innenentwicklung einen immer grösseren Stellenwert im Rahmen von Areal- und Gebietsentwicklungen erhalten. Mit Testplanungen und städtebaulichen Studienauftragsverfahren loten wir die optimale Nutzung, Bebauung und Erschliessung durch unterschiedliche Denkansätze aus.

Das «Bauen im Bestand», einschränkende planerische oder umweltrechtliche Rahmenbedingungen und unterschiedlichste Ansprüche von Interessenvertretern machen die Entwicklung von Arealen und Quartieren zu einer besonderen Herausforderung. Der Austausch, die Diskussion und das Verwerfen von Lösungsmöglichkeiten sind für das gegenseitige Verständnis und das Finden von Lösungsansätzen unumgänglich. Hierzu eignen sich Testplanungen und städtebauliche Studienauftragsverfahren.

Wir unterstützen unsere Auftraggeber bei der Entwicklung komplexer Areale und Gebiete in der Durchführung von Testplanungen und städtebaulichen Studienauftragsverfahren, indem wir:

- die inhaltliche Erarbeitung des Programms und die Vorprüfung vornehmen,
- Vorschläge für das Beurteilungsgremium, die Teams und die Experten machen und diese gemeinsam mit ihnen auswählen,
- den Schluss- bzw. Synthesebericht erstellen,
- die Workshops organisieren und moderieren sowie den gesamten Prozess gestalten und begleiten.